

auch etwas sagen, sie hat Mitteilungszweck. In dem hastigen Bestreben nun, den Inhalt des Geschriebenen rasch zu erfahren, übersehen wir nur zu leicht den wertvollen Formenschatz, der in ihr ruht, wir übersehen den Schmuckwert der Schrift. Im Gegensatz dazu betrachte ich es als meine Lebensaufgabe, wieder den Eigenwert der Schrift zur Anerkennung zu bringen.

Hoffen und wünschen wir, daß der Tag nicht ferne ist, an dem auch der Menge offenbar wird die tiefe Schönheit des Aschenbrödels Schrift.